

Nuevas tecnologías al servicio de los bomberos de zamora: visores térmicos y carabinas para luchar contra la avispa asiática

La Diputación de Zamora dota a todos los parques del Consorcio con equipos de última generación para mejorar la eficacia en situaciones de emergencia y aumentar la seguridad de los bomberos.



*Por Gabinete de Prensa
jul. 9, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora y del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, Salvamentos y Protección Civil, **Javier Faúndez Domínguez**, ha presentado hoy los **nuevos equipos tecnológicos que se incorporarán al trabajo diario de los bomberos de la provincia**. Se trata de una inversión de 10.000 euros destinada a modernizar los recursos de todos los parques del Consorcio y adaptarlos a las nuevas necesidades del servicio.

Visores térmicos: precisión en situaciones extremas

Se han adquirido **seis visores telescópicos térmicos de última generación, capaces de detectar fuentes de calor a más de 1.800 metros**, incluso en entornos complicados como bosques densos o campos abiertos, y en condiciones de baja o nula visibilidad: de noche, en invierno con niebla o nieve, o en pleno verano con altas temperaturas.

Estos visores permitirán a los equipos **localizar personas desaparecidas o atrapadas en situaciones de emergencia**, trabajando en temperaturas extremas, desde los $-20\text{ }^{\circ}\text{C}$ hasta más de $50\text{ }^{\circ}\text{C}$. Además, permiten grabar vídeos e imágenes, y se pueden conectar a móviles o tabletas para compartir información en tiempo real. Su autonomía es de 16 horas y cuentan con zoom de hasta 4 aumentos.

Nuevas carabinas contra la avispa asiática

Junto a los visores, el Consorcio incorpora **cinco carabinas diseñadas específicamente para combatir la expansión de la avispa asiática** (*Vespa velutina*). Estas armas disparan balines que contienen gel insecticida, lo que permite neutralizar de forma segura los nidos de este insecto invasor que representa una amenaza tanto para la biodiversidad como para la seguridad de las personas.

Formación especializada

Los bomberos de los diferentes parques recibirán la formación específica necesaria para el uso adecuado de estos nuevos equipos, con el objetivo de mejorar la eficacia del servicio y garantizar su seguridad en cada intervención.

“Nuestro objetivo es claro: dotar a los bomberos de la provincia de los mejores medios disponibles para que puedan prestar el mejor servicio posible a los ciudadanos. La tecnología debe ser una aliada en su trabajo diario”, ha señalado Javier Faúndez durante la presentación.

Esta inversión refuerza el compromiso de la Diputación de Zamora con la modernización de los servicios públicos, el apoyo al trabajo de los profesionales del Consorcio y la seguridad de todos los habitantes de la provincia.